

Intervención temporal en LA ESTRADA

Como consecuencia de una explosión ocurrida en un predio del barrio La Estrada, ingenieros del IDIGER realizaron una inspección estructural en la cual se identificó afectación severa de la vivienda en la que ocurrió el incidente y leve sobre 17 predios vecinos.

El lugar de la explosión se encuentra en una zona en la que coexisten usos residenciales, dotacionales y comerciales, establecidos en un sector de alto tráfico peatonal y vehicular.

Con el objetivo de estabilizar la construcción en la que ocurrió la explosión, el IDIGER ejecutó el diseño, fabricación y montaje de una estructura metálica modulable para sostener, de manera preventiva y temporal, la edificación.

Con esta intervención se busca ofrecer condiciones de seguridad para las viviendas vecinas.



Antes



Después

La inversión, ejecutada bajo la declaratoria de Urgencia Manifiesta, superó los 100 millones de pesos, con un beneficio directo para vecinos de la construcción en la que ocurrió la emergencia y de manera indirecta a transeúntes y vehículos que se movilizan por la avenida Rojas entre calles 63 y 72.

Alcaldía de Bogotá